

門別ことぶき学園第3回本科 「交通安全教室」

6月15日、門別ことぶき学園第3回本科「交通安全教室」が富川自動車学校で行われ、23名が参加しました。

近年の交通事故の実態や高齢者に多い特徴や事例を取り上げた講話のほか、教習所内のコースを走行し、縦列駐車や方向転換などを通じて指導員より後方の安全確認や車体感覚のアドバイスをもらい、アクセルの踏み間違えによるブレーキアシストなど様々な教習が行われました。

参加者は、自らの身体能力を把握した上で安全運転への必要性を再確認しました。



「水泳教室」を開催しました

6月20日から23日の4日間、むかわ町四季の館において門別地区の小学1年生を対象とした「水泳教室」が開催され、男子7名、女子5名の計12名が参加しました。

泳ぐことが苦手な初心者を対象に、4日間を通じてクラスごとに水に慣れる、水中に潜る、バタ足で進むなどを指導され、初日は水に対して恐怖心があった参加者も、最終日には自ら積極的に潜る姿が見られ、楽しい教室となりました。



教育長杯ゲートボール大会

6月27日、門別中央スポーツホールで令和5年度教育長杯ゲートボール大会が開催され、町内の各老人クラブより30名の方が参加し、6チームによるリーグ戦が行われました。

最終戦まで優勝チームがわからない接戦が続き、白熱したプレーに盛り上がりを見せました。

大会結果は、浦新しな子さん、湯田チエ子さん、浦重和子さん、川田紘暉さん、丹野喜代さんのFチームが優勝しました。



教育長杯パークゴルフ大会

6月29日、門別中央パークゴルフ場で「第22回教育長杯パークゴルフ大会」が開催されました。

今年は日高地区、門別地区からあわせて39名の参加があり、パークゴルフを通じて交流を深めました。

当日は気温も上がり蒸し暑さが続く中、2ラウンドの合計スコアを競い合い、3名のホールインワンや男女ともにアンダー100の好スコアを記録し、18ホールの熱戦が繰り広げられました。



沙流川大学 第2回講座 「パークゴルフを楽しむ」

5月29日に沙流川パークゴルフ場において、沙流川大学第2回講座「パークゴルフを楽しむ」を開催し、9名の学生が参加しました。

3～4名のグループで2コース18ホールを周り、前日の雨で水を含んだ芝に苦戦しながらも大いに盛り上がり、終始笑顔で交流を楽しみました。



令和5年度「ひだかKidsクラブ」 スタート

日高小学校に通う小学1年生から6年生の児童を対象とした自然体験・スポーツ・レクリエーションなどの活動を行う「ひだかKidsクラブ」が今年は17名の参加者によりスタートしました。

6月19日に、ドッチビー・風船バレー・バドミントンを体験する「運動教室」を開催し、各競技とも白熱した試合展開に大いに盛り上がりました。

今後も普段できない運動を体験することで、スポーツの楽しさを伝えていきます。

